

"Elda parte de ti", un proyecto de más de 40 millones para continuar transformando la ciudad

24/02/2025



La calle Colón se integrará en el casco histórico | Marta Maestre.

"Elda parte de ti" es el nuevo plan con el que el Ayuntamiento invertirá en la ciudad más de 40 millones entre 2025 y 2028 para continuar transformando las calles. Entre los proyectos más destacados se incluye la reforma integral de la avenida de Chapí, la rehabilitación de la calle Colón como espacio histórico o las reformas del pabellón de madera, el antiguo hospital de pobres o el antiguo conservatorio, ha adelantado el alcalde, **Rubén Alfaro**.

"Este es el mayor plan que ha tenido la ciudad en los últimos tiempos, queremos lanzar el mensaje de que

tenemos un modelo de ciudad, un claro desarrollo definido. Se han aglutinado necesidades a lo largo del tiempo para dar a luz este plan de inversiones tan importante", ha dicho la máxima autoridad local. También se ha anunciado que pedirán 15 millones de fondos europeos.

Las obras incluyen la reforma integral de la avenida de Chapí, la rehabilitación de la calle Colón como espacio histórico, la remodelación de los parques Rosalía de Castro y de Nueva Fraternidad, la construcción de la sede de la Policía Local, la rehabilitación del pabellón de

madera Juan Carlos Verdú así como la rehabilitación del antiguo hospital de pobres y el antiguo conservatorio, entre otros.

Así, este viernes se aprobará en pleno una modificación de crédito para destinar a estos proyectos el remanente del pasado año, así como el alcalde ha firmado diferentes resoluciones de Alcaldía para diferentes modificaciones de crédito.

